

BDG, KÜNZELSAU

„Leuchtturm- projekt“

Beim Wettbewerb „100 Orte für Industrie 4.0 in Baden-Württemberg“ wurde die BDG GmbH prämiert, weil das Unternehmen „Digitalisierungslösungen erfolgreich im Betriebsalltag umgesetzt“ hat. Die Auszeichnung als „Leuchtturmprojekt“ betrifft laut BDG „die digitale Shop-Floor-Lösung innerhalb des Produktes ‚Eyes‘ des Maschinenbauers“, dessen Schwerpunkt standardisierte, modulare Automatisations- und Prüfanlagen sind. BDG hat mit der ifp analytics (München) dafür „ein durchgängiges Konzept entwickelt“.

www.bdg-online.de